

# FRENTE POLÍTICOS

**1. Lucha conjunta.** El gobierno de México combate a todos los cárteles del crimen organizado, aseguró **Rosa Icela Rodríguez**, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, y refrendó la colaboración con el gobierno de Estados Unidos para combatir el tráfico de armas y de drogas. En el mensaje conjunto entre las comitivas de México y EU en el Diálogo de Alto Nivel en Seguridad, resaltó que ambos países deben romper el círculo vicioso del tráfico de armas y drogas. “Desde el inicio del gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** combatimos a todos los cárteles, porque no tenemos pactos”, recalcó. De la mano, el futuro será mejor.

**2. Turbulencia.** Muy atentos a las decisiones que tomen **Rogelio Ramírez de la O**, secretario de Hacienda, y **Victoria Rodríguez**, gobernadora del Banco de México, ante un eventual reacomodo en los movimientos bursátiles. Y es que ayer se desplomaron de 18 a 25 por ciento las acciones de tres grupos aeroportuarios privados mexicanos por un cambio inmediato e imprevisto en las bases tarifarias fijadas por el gobierno. “Es una noticia negativa para el sector, desde nuestro punto de vista”, afirmó **Marco Antonio Montañez**, director de Análisis y Estrategia de Vector Casa de Bolsa. Lo primero son las estrategias para dejar la turbulencia. Pero ya.

**3. Por el bien común.** Aceptar la resolución de la SCJN y proceder a la entrega de los libros de texto es lo que hará el gobierno de Chihuahua, bajo la conducción de **María Eugenia Campos**. Esta muestra de respeto por las instituciones, no le impide continuar con el esfuerzo de encontrar educación de calidad por las vías legales e institucionales. El tema llegó a la Corte y **Maru Campos** acatará el fallo. La gobernadora se toma en serio la tarea política, a diferencia de quienes llevan este tema al terreno de lo banal. No es un partido de fútbol donde uno gana y el otro pierde. Está en juego la educación de la infancia.

**4. Respiro.** Ante las versiones no confirmadas de que **Elon Musk**, el hombre más rico del mundo, se habría arrepentido de llevar a su empresa Tesla a Nuevo León, fue el propio gobernador **Samuel García**, quien se mostró mesurado. “Tranquilos, Tesla sí va. Todo marcha muy bien y conforme a lo planeado”, respondió en su cuenta de la red X ante la solicitud de la armadora Tesla, que pidió iniciar la construcción de infraestructura necesaria para la edificación de la gigafactory en Santa Catarina. Así, obras en materia energética, hídrica, vial y ferroviaria, previo a la edificación de su nueva planta, estarán listas. Venga el desarrollo.

**5. Malos acuerdos.** En Michoacán surge una verdadera apología de la violencia con el gobierno que encabeza **Alfredo Ramírez Bedolla**. La Secretaría de Cultura lanzó una convocatoria en la que se invita a los jóvenes de Apatzingán a escribir corridos tumbados para promover la identidad del municipio. Aunque el concurso detalla que queda prohibido promover la violencia que vive la zona y se recomienda que se aborden temas como el esfuerzo, la solidaridad y la igualdad, el detalle está en que este género musical generalmente enaltece al narcotráfico. Un poquito menos de cinismo, gobernador.

